

Triathlon Club : 4 Ironman à Barcelone



Emmanuel Guérinel, Mickaël Royer et Jean-Yves Baron après leur arrivée au Triathlon Ironman de Barcelone (manque Serge Briand sur la photo).

Quatre membres du Triathlon Club du Val-Saint-Père tentaient la semaine passée à Barcelone de rejoindre leurs quatre camarades de club qui ont déjà bouclé un triathlon distance Ironman lors de l'année 2013 avec d'excellents résultats. Ils avaient donc à cœur d'obtenir ce sésame de finisher Ironman pour compléter le palmarès du TC VAL sur cette saison formidable. En effet, sur moins de 30 licenciés adultes, ils sont donc huit à avoir terminé cette distance la même saison.

Serge Briand, Mickaël Royer, Emmanuel Guérinel et Jean-Yves Baron avaient donc 3,8 km de natation, 180 km de vélo et 42 km, soit un marathon, en course à pied à parcourir.

Forts de leur état d'esprit combatif, tous les quatre ont bouclé l'épreuve malgré des conditions météo difficiles avec notamment un énorme orage subi sur le vélo qui les a obligés à rouler par endroits dans plus de 30 cm d'eau. Serge Briand et Mickaël Royer, qui avaient déjà de l'expérience sur

la distance, s'en sortent honorablement.

Sur les 1300 participants, Serge termine 176^e en 9h59 et Mickaël 365^e en 10h43.

Jean-Yves et Emmanuel, dont c'était la première expérience sur la distance, se retrouvent en fin de parcours du marathon. Ils décident de finir ensemble et atteignent la ligne d'arrivée en 13h42 à la 950^e place.

Ils envisagent d'ores et déjà de renouveler l'expérience dans un futur proche !